

Aéroclub Jean Bertin

Repas de clôture de la saison 2107 des voyages « club »

C'est donc le Samedi midi 16 Décembre que nous nous sommes réunis autour de la table du Liberty Country Club à Thiverval-Grignon. Sur la trentaine de convives invités nous étions 20 participants à répondre présent. Les aéroclubs Caudron (Christian & Olivier) et Renault (Emmanuelle) étaient également de la partie. Après avoir dégusté de bons petits plats, les principaux responsables de l'activité voyage ont jeté les bases pour les très nombreuses propositions de destinations pour 2018, en France, mais aussi hors de nos frontières : Espagne, Maroc, les « Channel Islands », Duxford en Angleterre...

Une première réunion est prévue en début d'année pour établir le planning de 2018. Nous ne manquerons pas de vous tenir informé.

La section Voyage de l'ACJB

